

KWRI

Korem 083/Bdj Gelar Puncak Latihan Pengamanan Pilkada Serentak dan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KWRI.OR.ID

Nov 23, 2023 - 20:48



KOTA MALANG - Dalam rangka persiapan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak dan Pemilu 2024, Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Jamaludin, S.H. melihat secara langsung latihan aplikasi prosedur pengamanan Pilkada Serentak 2024 di Lapangan Rampil Brawijaya, Kamis (23/11/2023).



Aplikasi prosedur pengamanan Pilkada Serentak 2024 tersebut merupakan penerapan dari materi latihan yang telah diberikan sebelumnya. Latihan aplikasi tersebut dilaksanakan untuk memastikan kesiapan personel dan peralatan dalam menghadapi situasi pengamanan dan ketertiban masyarakat selama masa Pilkada Serentak dan Pemilu 2024.

Dalam kunjungannya, Danrem 083/Bdj memantau langsung pelaksanaan latihan dan memberikan arahan kepada para personel terkait dengan tata cara penanganan dan penanggulangan situasi yang mungkin terjadi selama pelaksanaan Pilkada Serentak dan Pemilu 2024. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa personel yang terlibat dalam pengamanan memiliki pemahaman yang baik terhadap prosedur-prosedur yang berlaku.

Danrem 083/Bdj juga menekankan pentingnya koordinasi antara TNI, Polri, dan instansi terkait lainnya dalam menjaga keamanan selama Pilkada Serentak dan Pemilu 2024. Dengan kerjasama yang baik antara instansi terkait, diharapkan pengamanan dapat berjalan dengan lancar dan kondusif, " ujarnya.

Dengan adanya latihan ini, diharapkan personel yang terlibat dalam pengamanan Pilkada Serentak dan Pemilu 2024 dapat memiliki kesiapan dan kehandalan dalam menghadapi berbagai situasi. Sehingga proses pelaksanaan Pilkada Serentak dan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman dan tertib, " tutup danrem.

Kegiatan latihan tersebut melibatkan Personel Kodim jajaran Korem 083/Bdj, Yonif 512/QY, Polresta Malang, Detasemen B Pelopor Polda Jatim, Satpol PP Kota Malang, Dishub Kota Malang, KPU Kota Malang, Bawaslu Kota Malang dan Linmas Kota Malang. (Penrem 083/Bdj)